Jugend trainiert für Olympia – Schwimmen

Am Montag, den 10. März 2024 sind wir, neun Viert- und zwei Drittklässler, nach Friedrichshafen ins Sportbad gefahren. Dort fand nämlich der Schwimmwettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" statt. Am Anfang durften wir uns ein paar Bahnen einschwimmen, dann haben uns zwei ältere Mädchen den Start gezeigt. Jetzt begann der eigentliche Wettkampf. Ein Organisator rief unsere Namen nach der Startreihenfolge auf. In der ersten Runde mussten wir Bahnen schwimmen, dann hatten wir eine halbe Stunde Pause. Nach der zweiten Runde, war dann die Staffel am Start.

Zum Abschluss durften wir noch rutschen.

Insgesamt sind wir mit der Schule auf dem dritten Platz gelandet.

Es war ein toller und aufregender Wettbewerb!

Vielen DANK an Frau Baur für die Organisation!

Johanna und Lilly 4a und Til 4b

